



Los geht's: Am Samstag, 29. Juni, ist wieder Kinderlobbylauf.

Archivfoto: Uschi Ach

Spaß und Freude

Sechster Kinderlobbylauf am Samstag, 29. Juni, im städtischen Stadion

Bogen. Bald ist es wieder so weit: Am Samstag, 29. Juni, findet der sechste Kinderlobbylauf statt. Diesmal wird er im städtischen Stadion in Bogen durchgeführt und steht somit unter der Schirmherrschaft von Bogens Bürgermeisterin Andrea Probst. Sie wird diesem schwierigen Amt sicherlich in jeder Hinsicht gerecht werden und am Veranstaltungstag auch für gutes Wetter sorgen.

Eigentlich hatte die Vorstanderschaft der Kinderlobby Straubing-Bogen schon länger geplant, den Kinderlobbylauf einmal komplett auf einer Tartanlaufbahn in einem geschlossenen Stadion abzuhalten, da es für die veranstaltende Gemeinde immer eine Herausforderung ist, wie bei den Läufen in Wiesenfelden, Kirchroth, Aholing und Straßkirchen öffentliches Gelände für die Laufveranstaltung durch Feuerwehrleute absichern zu lassen.

Auf einer Tartanbahn die Runden drehen

Im vergangenen Jahr war der Kinderhilfsverein bereits am Sportgelände in Steinach in einem abgeschlossenen Areal und die Laufstrecke führte rund um den dortigen Fußballplatz, allerdings gab es dort keine Tartanbahn. Im Stadion in Straßkirchen gab es eine Tartanbahn, aber damals führte die Runde kurzzeitig aus dem Stadion hinaus. Dies ermöglichte, den bei der Veranstaltung stark nachgefragten „Hase-Igel-Lauf“ anzubieten. Im städtischen Stadion in der Bogener Kotau findet der Lauf nun auf der roten Tartanbahn statt und die Kin-

der und Jugendlichen können somit vollkommen gefahrlos ihre 400-Meter-Runden drehen.

„Wir wollen immer wieder was Neues ausprobieren“, sagt der Vorsitzende der Kinderlobby, Robert Fischer. Er freut sich sehr auf die neue Herausforderung „in einer Stadt waren wir noch nie“ und hofft, wenn das Wetter passt, auf einen Rekord bezüglich der Teilnehmerzahlen. Er ist zuversichtlich, dass Läufer, Walker und Begleitpersonen auch diesmal optimale Bedingungen vorfinden werden.

Der Kinderlobbylauf ist ein Benefizlauf und in seiner außergewöhnlichen Konzeption in der gesamten Region einmalig. Die Teilnehmer – jung oder alt – können gehen, walken oder laufen, so lange sie wollen. Sie können zwischendrin sogar eine Pause machen und, möglicherweise nach einer leiblichen Stärkung, weiterlaufen. Es geht nicht um sportliche Höchstleistungen, sondern um Spaß und Freude von Jung und Alt.

Da sowohl Vorsitzender Robert Fischer als auch Bürgermeisterin Andrea Probst mit einer hohen Startzahl rechnen, beginnt der Kinderlobbylauf in diesem Jahr ungewohnt früh. Er wird um 9 Uhr von der Schirmherrin eröffnet. Danach wird sie als erstes die Schüler und Kindergartenkinder auf die 400-Meter-Bahn schicken.

Im Halb-Stunden-Takt geht es weiter: Um 9.30 Uhr sind die Grundschüler an der Reihe, um 10 Uhr die Mittelschüler, 10.30 Uhr die Realschüler und um 11 Uhr die Gymnasiasten. „Noch können die Schulen ihre Schüler melden“, sagt

der Vorsitzende der Kinderlobby Straubing-Bogen und verweist auf den Sponsor, der im Vorfeld bereits die Startgebühren von 1000 Teilnehmern übernommen hat.

Mit fetziger Musik auf die Strecke

Natürlich wird Moderator Peter Kroul gewohnt unterhaltsam nach dem offiziellen Start die Teilnehmer – auf Wunsch auch in Form eines Gruppenstarts – mit fetziger Musik auf die Strecke schicken. Um die Starts der zahlreichen kleinen Teilnehmer etwas zu entzerren, endet die Veranstaltung in diesem Jahr erst um 14 Uhr. Für die Verköstigung der Gäste und Teilnehmer ist wie immer gesorgt.

Nun warten die Organisatoren nur noch auf die Medaillen. Diese wurden – Dank des großzügigen Sponsors – bereits in hoher Auflage in Auftrag gegeben. Wie gewohnt sind sie auch diesmal sehr hochwertig und liebevoll gestaltet, vereinen sie doch auf ihrer Vorderseite alle Wahrzeichen Bogens. Insgesamt rechnen Probst und Fischer mit rund 1000 Startern. „Vorsichtig geschätzt.“

–usa–

■ **Anmeldungen**

für die Bogener Bürger sind auch bei der Stadt Bogen, Monika Kapfenberger, unter Telefon 09422/505201 und per E-Mail an die Adresse info@bogen.de möglich. Das Anmeldeportal für alle „Nicht-Bogener“ befindet sich auf der Homepage der Kinderlobby Straubing-Bogen unter www.kinderlobby.net